

FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 5 TA 2024/2025

22711197 - TIARA PUTRI PARAMITA

STATION	FEEDBACK
IPM 8 NEUROLOGI 2	Anamnesis oke, menggali riwayat penyakit sekarang termasuk kemungkinan faktor risiko. ketika periksa laseque ditanyakan nyerinya dimana, tidak hanya nyeri/tdk. pemeriksaan fisik lainnya yg berhubungan apa lagi? dx sindrom piriformis, knapa dx nya ini? dd LBP, acute medullary compression. knp terapinya asam mefenamat saja? klinis pasien sesuai yg digali gimana, pemeriksaan motorik, refleks, sensibilitas ditambahkan di akhir setelah semua selesai, caranya sesuai hanya perlu banyak latihan yaa
IPM 1 - MLBM	kalo ada perdarahan aktif ini yg harusnya ditangani langsung, kontrol perdarahan tdk boleh pake korentang utk menekan kassa di atas luka ya, injeksi lido pake spuit 1 cc dikasus ini tidak tepat ya mestinya pake spuit 3 cc, handscoen seril tetap harus dijaga sterilitasnya saat injeksi lido tanpa duk ya ON, cara menusuk dan menarik jarum serta menyimpul masih belum benar/baik ya belajar lagi agar lebh tepat dan cepat, waktu habis baru mau simpul jahitan ke-2 belum tutup luka dan edukasi
IPM 2 - MUSKULOSKELETAL	Baik, memahami konsep kasus dengan baik..
IPM 3 INTEGUMENTUM	ax: sdh baik, px fisik : UKK nya vesicle atau papul ya? hati2 lebih cermat lagi ya.. jangan lupa cuci tangan setelah pemeriksaan , px penunjang: usahakan kalo minta penunjang yg lengkap ya, misal pengecatan gram dari sampel apa? harus lengkap ya.. TX: selain povidone, jgn lupa bs ditambah obat untuk simptom nya ya, kan pasien ada gatal jg.. ada sisa waktu cukup banyak bisa ditambah edukasi ke pasiennya ya, tentang penyakit atau obatnya
IPM 4 GASTRO-AKUT ABDOMEN	Px penunjang kurang lengkap, dd ,kurang tepat. Pelajari jenis/penyebab ileus obstruktif
IPM 5 ENDOKRIN	baik
IPM 6 NUTRISI DAN SISTEM DIGESTI	Anamnesis masih belum terarah, tampak masih bingung dalam menggali permasalahan pasien untuk memunculkan/mengeksklusi dx banding, anamnesis belum sistematis. Dx kerja kurang spesifik. Muntah darah dan BAB hitam pada pasien belum muncul di dx kerja dan penyebab lanjutan dari sirosis hepatis hingga muncul muntah darah dan BAB hitam pada pasien jg belum muncul di dx kerja. Pemasangan NGT baik. Komunikasi cukup baik. Profesionalisme baik.
IPM 7 NEUROLOGI 1	Ax: Sudah baik; Px Fisik: penentuan GCS belum tepat, masih ada beberapa pemerikaan neurologis yang belum dilakukan; Dx: Dx kerja belum lengkap, DD belum menyebutkan; waktu habis belum Tx dan Edukasi
IPM 9 PSIKIATRI	anamnesis pada pasien masih sangat kurang (pasien sudah menampakkan gejala2 yang spesifik seharusnya ini bisa digali lagi ya sekaligus untuk menentukan proses pikir dan gangguan persepsinya), sikap tidak tepat penilaiannya, progresi pikir tidak tepat, isi pikir belum lengkap (ada apa lg selain waham kebesaran?bs lebih dr 1 ya), dx tidak tepat dx banding ttepat 1, Tx menyebutkan 1 yang tepat ,edukasi belum dilakukan (waktu habis)